



## Liebe Eltern der Kartause-Hain-Schule,

im Rahmen der Überarbeitung unseres Schutzkonzeptes haben wir uns Gedanken gemacht, wie wir die Sicherheit der Kinder an unserer Schule erhöhen können. In diesem Zusammenhang wurden die Kinder befragt, an welchen Stellen auf unserem Schulgelände und in unserem Schulgebäude sie sich besonders unsicher fühlen und welche Veränderungen sie sich wünschen. Auch die Kollegien beider Schulen und der Hausmeister beteiligten sich aktiv an den Überlegungen.

Das Thema „Gestaltung der Außentoiletten“ haben wir bereits im Rahmen eines Projektantrages über den Förderverein aufgegriffen. Voraussichtlich im Rahmen des nächsten Dreck-weg-Tages werden Sie von uns dazu Informationen erhalten.

### Folgende Änderungen gelten ab sofort:

- Die Kinder werden angehalten möglichst zu den Pausenzeiten zur Toilette zu gehen.
- Während des Unterrichts gehen die Kinder zu zweit auf die Toilette.
- Die Toiletten werden vom Kollegium verstärkt kontrolliert.
- Die Eingangstüren zum Gebäude in Richtung Unterrather Straße und Ahornallee werden **verschlossen** bleiben.
- Die Eingangstore zum Gelände **sind zwischen 8.45 Uhr und 11.45 Uhr verschlossen**.
- Wenn Sie Ihr Kind in dieser Zeit zur Schule bringen oder abholen müssen, z.B. wegen eines Arztbesuches, benutzen Sie bitte den Eingang Beedstraße. Informieren Sie vorher das Sekretariat (0211-4791163).
- Wir bitten Sie eindringlich, die Hausordnung der Stadt Düsseldorf zu beachten und das Schulgelände nur in dringenden Fällen und **nach vorheriger Anmeldung zu betreten**. So haben wir einen besseren Überblick, wer sich auf dem Schulhof und wer sich im Gebäude befindet.
- Das Befahren des Lehrerparkplatzes ist untersagt. Kinder dürfen hier nicht abgesetzt werden!

Außerdem kommt es immer wieder vor, dass Kinder nicht oder zu spät krank gemeldet werden. Bitte entschuldigen Sie Ihr Kind **bis 8 Uhr über die schul.cloud oder telefonisch unter 0211-4791163** (Anrufbeantworter). Bitte geben Sie auch die Dauer der Abwesenheit an. Ist diese nicht absehbar, melden Sie Ihr Kind bitte **täglich** ab. Fehlt ein Kind unentschuldigt, versuchen wir Sie über die schul.cloud oder telefonisch zu erreichen. **Ist Ihre Erreichbarkeit nicht gewährleistet, melden wir Ihr Kind bei der Polizei als vermisst.**

Diese Maßnahmen werden von uns am Ende des Schuljahres evaluiert. Sie dienen dem Schutz Ihrer Kinder. Wir danken Ihnen für Ihre Mitarbeit und Ihr Verständnis!

Tanja Burgstaller  
Schulleitung

Unterrath, den 13.12.2024